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一般財団法人	有本積善社	

	

第３回	 番組審議会	議事録	
	

開催日時：2016 年 6 月１4日（火）14：05～15：10		

会	 	 場：京都府舞鶴市字円満寺 158-6	西市民プラザ 2階	市民活動団体活動室	

委員総数：5人	 	 出席：4人	 欠席：1人	

出席委員：水嶋純作	 今安博和	 松井恭子	 山内茂樹	

欠席委員：松本	泰	

局側出席者：放送局長	中西	進	 	 制作チーフ	上田秀篤（順不同敬称略）	

	

議 事 

 

１．局からの報告事項 

①	「マリンステーション京都」という局のニックネームがあるので、今後、舞鶴は

海に近いことを印象づける番組面での策を考えているところである。例としては、	

	

・	自衛隊まつり、みなと舞鶴ちゃったまつりなどに、中継ブースを設けての中継

放送。	

	

・	海に関する情報、マリンレジャーに関する情報などを、ゲストトークを中心

に発信。	

	

②	舞鶴市の市政情報は、市の提供で「パブリックラインまいづる」というミニ収

録番組と、市職員のゲスト出演で伝えていく予定。	

	

③	パーソナリティ会議を定期的に開催することにしており、番組審議会での意見

等もパーソナリティにフィードバックすることにしている。	

	

２．議題 

①「まいづるモーニングブリーズ（月〜金	07:00〜07:50）についての番組審議	

【パーソナリティ高橋圭太	月〜金	担当分】	

[主な意見]	

・	声質がよく、発音も正確で聞き取りやすい。	

・	読売新聞ニュースは新聞を読めばわかるので、舞鶴のニュースを伝えて欲し

い。	

局回答：コミュニティ局の聴取者は同じ局を聞き続ける方が多いとの他コ

ミュニティ局の経験もあり、全国ニュースも流している。舞鶴の

ニュースについては人的資源に限りがあり独自取材が困難な状

況であり、舞鶴市民新聞社のご協力により掲載記事を紹介してい

る。今後努力していきたい。	

・	6/8 から始まった「おめでた・お悔やみ情報」について、個人情報の観点から
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は問題ないのか？	

局回答：市役所から情報提供を受けているが、市役所側が届出者に対し新

聞・放送での公開可否を確認しており、公開可のものだけを紹介

している。今後、届出者の了承を得ている旨を含めて放送するこ

とにする。	

	

②	その他の番組等についての意見	

・	 舞鶴は海があり釣り人も多い。釣り情報のコーナー/番組を釣り具店にスポン

サーになってもらって放送するとよいのではないか。	

・	 毎正時前の 49〜59 分に、「舞鶴の昔話」や、いずれ聞かれなくなる音を集め

た「サウンドライブラリー」的なミニ番組を放送してはどうか。	

・	 花、野菜などにいい季節になってきたので、「ここに、こんなものが・・・」

といった紹介をしてほしい。	

・	 フィーラー放送の音楽は、開局後しばらくはジャンルが偏っていた感があっ

たが、最近は聴取者からの意見があったためかジャンルが広がってきたのは

よい。	

・	 番組内でリクエストを呼びかけておきながら、リクエストがくると当該曲が

ない、と度々いうパーソナリティがいる。ライブラリーの充実もしくはライ

ブラリー内検索方法の習熟を希望する。	

・	 インターネットサイマル放送受信用のアプリケーションを作ってはどうか。	

局回答：時間/費用のかかるものもあるが、できるところからご希望にそ

えるように進めて行きたい。	

	

以上で審議は終了した。	
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